
 
 

Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

Q U E S T I O N  T I M E  

OGGETTO: Allagamenti 

Il sottoscritto Capogruppo Raffaele Latrofa 

 

VISTO 

 I recenti episodi di allagamento sul territorio del Comune di Pisa 

 La mozione di iniziativa popolare “Rifacimento delle fognature bianche cittadine”, così 

come approvata in Consiglio Comunale il 24 settembre 2015, con 21 voti favorevoli e 1 

contrario (Ventura), la quale nella parte dispositiva recitava: 

1) Progettare, con la massima celerità, assieme a tutti gli enti preposti, l’intero sistema 

fognario cittadino; 

2) Pretendere che la Regione versi immediatamente al Consorzio 4 Basso Valdarno i 

dovuti finanziamenti a completamento delle quote versate dai cittadini; 

3) Predisporre un crono-programma che preveda la realizzazione per stralci 

dell’adeguamento del sistema di smaltimento delle acque meteoriche dell’intera città, 

adattandolo anche alle mutate condizioni meteorologiche 

 

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA 

Quali azioni, progettazioni, stanziamenti di bilancio sono stati intrapresi in questi due anni 

per adempiere ai tre punti di cui sopra 

 
Pisa, 11 settembre 2017 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 
 


